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Геннадий Зюганов выступил                               
в прямом эфире на телеканале 

«Красная линия»
8 октября на телеканале «Красная линия» состоялась 

онлайн-конференция «Прямой разговор с Геннадием 
Зюгановым».

Подводя итоги прошедших выборов, лидер коммунистов 
отметил, что их оценка дана в заявлении Президиума 
ЦК Компартии. Жёсткая критика со стороны КПРФ, по 

его словам, связана с тем, что в сентябре в России столкну-
лись два курса: социалистический, борющийся за справед-
ливость и уважение к человеку труда, и провластный, стре-
мящийся всеми средствами сохранить своё господство.

Геннадий Андреевич дал подробную характеристику те-
кущей ситуации в стране и в мире. Он отметил, что на фоне 
системного кризиса, в который погрузились все страны, лишь 
социалистический Китай демонстрирует высокие темпы раз-
вития, являясь локомотивом индустрии. По мнению лидера 
коммунистов, выборы давали России уникальную возмож-
ность мирным способом перейти к фундаментальным обще-
ственно-экономическим преобразованиям.

Г.А. Зюганов заявил, что КПРФ серьезно укрепила свои 
позиции. Он напомнил о результатах голосования в Сибири 
и на Дальнем Востоке, где успех Компартии был наиболее 
очевиден. С другой стороны, Геннадий Андреевич высказал 
мнение, что именно это обстоятельство породило многочис-
ленные фальсификации. «Единая Россия» на честных выбо-
рах никогда бы не получила этих голосов», - заявил он.

«Или социализация, или и дальше «Единая Россия» бу-
дет борзеть, полицейщина свирепеть, и это неизбежно пре-
вратится в российский майдан», - подчеркнул Г.А. Зюганов, 
заявив, что заявление служит также и предостережением. 
Он отметил, что Компартия сегодня является единственной 
силой в стране, способной мирно и демократично вытащить 
Россию из системного кризиса.

Лидер коммунистов перечислил основные угрозы, с ко-
торыми столкнулась наша страна. В их числе: вымирание 
населения, износ оборудования, острая необходимость под-
готовки квалифицированных кадров, низкие темпы разви-
тия. Геннадий Андреевич подчеркнул, что экстренные меры 
требуют принципиально иного финансирования, о чем гово-
рилось и на встрече с президентом. Он предостерёг от про-
должения прежнего курса, способного загнать Россию в ещё 
более глубокий кризис.

Г.А. Зюганов раскритиковал давление на народные пред-
приятия, подчеркнув, что ни партия, ни народ не дадут раз-
рушить уникальные производства. Он дал жёсткую оценку 
полицейскому произволу в столице, где произошли аресты 
политических активистов и представителей Компартии, в 
том числе городских депутатов и кандидатов в депутаты 
Госдумы. Лидер коммунистов сообщил о подготовленных в 
адрес руководства страны заявлениях с требованием разо-
браться в ситуации и заявив о намерении создать комиссию 
по расследованию имеющихся фактов произвола.

Относительно информационных нападок на КПРФ лидер 
коммунистов отметил, что Компартия всегда была наиболее 
патриотичной политической силой. В связи с этим он назвал 
глупостью любые попытки связать лево-патриотический блок 
с западными структурами. Геннадий Андреевич напомнил о 
том, что в мире наибольшую поддержку России оказывают 
именно левые партии. При этом он отметил изменение от-
ношения к пропаганде в обществе, которое все меньше до-
веряет грязным сплетням и все больше поддерживает соци-
алистический курс развития.

Геннадий Андреевич призвал немедленно отменить прак-
тику трёхдневного и электронного голосования, которые раз-
вязывают руки фальсификаторам. Он сообщил, что Компар-
тия завершает сбор всех материалов, раскрывающих суть 
этих опасных нововведений в выборное законодательство. 
«Никакое жульничество не поможет, только обострит ситуа-
цию», - заявил он, подчеркнув, что фальсификации серьезно 
подрывают доверие к власти.

Относительно работы в новом созыве Госдумы Г.А. Зю-
ганов сообщил, что первое заседание фракции уже состо-
ялось накануне. Он отметил наличие у Компартии сильной 
команды, способной реализовать программу развития и 
сформировать правительство народного доверия. «Наши 
усилия могут иметь исторический характер», - сказал лидер 
коммунистов. 

Пресс-служба ЦК КПРФ.

На повестку дня очередного заседа-
ния Общероссийского штаба протест-
ных действий были вынесены вопросы 
подготовки к массовым мероприятиям, 
посвящённым 103-й годовщине созда-
ния Ленинского комсомола 29 октября, 
а также 104-й годовщине Великой Ок-
тябрьской социалистической револю-
ции 7 ноября.

Во вступительном слове заместитель 
Председателя ЦК КПРФ В. Кашин 
подчеркнул, что, помимо подготовки к 

этим важным датам, коммунисты продолжат 
работу, связанную с прошедшими выборами. 
Она будет направлена на выявление фаль-
сификаторов на избирательных участках, где 
результаты голосования выглядят наиболее 
подозрительно. Люди, искажавшие народ-
ное волеизъявление, должны быть названы 
поимённо и привлечены к ответственности. 
Кроме того, коммунисты будут по-прежнему 
обращаться в суд с исками о фальсификации 
выборов, подчеркнул В. Кашин.

Говоря о прошедших 3—4 октября меро-
приятиях, посвящённых трагическим собы-

тиям у телецентра «Останкино» и Дома Со-
ветов, В. Кашин отметил, что преступления 
28-летней давности не должны быть забы-
ты. Важно сохранить память о погибших за 
Советскую власть людях.

Первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ Влади-
мир Исаков рассказал о мероприятиях, ко-
торые планируют комсомольцы в связи с 
приближающейся годовщиной Ленинского 
комсомола: концерт, встречи с ветеранами, 
школьниками, возложения цветов к памят-
никам, связанным с историей комсомола. 27 
октября в Доме учёных состоится концерт в 
честь годовщины Ленинского комсомола, а 
также грядущего 100-летия создания пио-
нерской организации имени В.И. Ленина. А 
29 октября в Москве пройдёт возложение 
цветов к Мавзолею В.И. Ленина, а также к 
памятнику Первым комсомольцам.

В преддверии 7 ноября, отмечали со-
бравшиеся, в столице пройдут встречи де-
путатов-коммунистов с избирателями, ряд 
других акций, активисты приведут в надле-
жащий вид памятники В.И. Ленину.

По страницам газеты «Правда».

Октябрьская повестка

На первом заседании фракции КПРФ де-
путаты единогласно поддержали канди-
датуру Геннадия Зюганова на пост руко-

водителя фракции в VIII созыве Госдумы. Об 
этом заявил первый зампред ЦК КПРФ Иван 
Мельников, передаёт Дума ТВ. Первым заме-
стителем руководителя фракции единогласно 
избран Николай Коломейцев. 

Фракция КПРФ состоит из 57 депутатов. 
При этом 23 человека — это новые лица. 
Фракция не только обновилась, но ещё и 
омолодилась. В Госдуму избраны восемь де-
путатов в возрасте от 30 до 40 лет и 12 депу-
татов — от 40 до 50 лет.

ГеННадий ЗюГаНоВ ВНоВь иЗбРаН 
РуКоВодителем ФРаКЦии КПРФ В Госдуме

14 мая 2021 года депутаты Госсовета 
Чувашской Республики приняли законопро-
ект о преобразовании Шумерлинского и 
Красноармейского районов в муниципаль-
ные округа, в которых предусмотрено 
объединение сельских поселений, входя-
щих в состав муниципальных образований, 
с передачей полномочий администрации 
округа. «Цель реформы – создание эко-
номически обоснованного, эффективного 
местного самоуправления за счёт консо-
лидации финансовых и кадровых ресурсов, 
сокращения расходов на аппарат управ-
ления, а также повышения эффективно-
сти использования бюджетных средств». 
Фактически начало эксперимента уже 
стало давать серьёзные сбои в работе 
администрации Красноармейского рай-
она под руководством А.Н. Кузнецова.

Попробуем разобраться, почему в 
очередной раз Красноармейский район 
(округ) оказался в центре республикан-
ских скандалов.

Проблемы от работы команды Кузнецо-
ва в районе копятся, как снежный ком. Ещё 
в 2020 году Глава республики выделил 
каждому населённому пункту по 100 тысяч 
рублей в честь 100-летия Чувашской авто-
номии для решения нужд территорий. Ко-
манда Кузнецова заключила сомнительные 
контракты на установку детских площадок 

и строительство памятников погибшим в 
Великой Отечественной войне. На данный 
момент многие установленные детские 
площадки представляют собой потенци-
ально опасные объекты для детей, в связи 
с чем после многочисленных жалоб со 
стороны населения прокуратурой Крас-
ноармейского района в сельских посе-
лениях проводятся проверки по данным 
нарушениям.

действительно, по социальной защи-
те материнства и детства в нашем райо-
не дела обстоят очень плачевно. За два 
года были закрыты два детских садика в са-
мых больших населённых пунктах, в дерев-
нях Яманаки и Янгасы; и одна школа в селе 
Именево. А может, с действующими учеб-
ными заведениями всё в порядке? Нет, в 
районе в одном садике и в одной школе до 
сих пор идут ремонтные работы. Кузнецов, 
похоже, из-за того, что объекты не сданы, 
хотя на бумаге всё в ажуре, не появляется 
на ремонтирующихся объектах. В районе 
говорят, что с родителями согласовано. Кто 
дал разрешение на проведение строитель-
ных работ? Роспотребнадзор, прокуратура 
должны проверить, можно ли рисковать 
жизнью учеников, потому что всегда есть 
риск травм на строительных площадках. 

Эксперимент Главы республики в Красноармейском 
районе (округе) на грани провала!

13 октября 2021 года     №39 (1126)Газета Чувашского республиканского отделения КПРФ

П р о л е т а р и и  в с е х  с т р а н ,  с о е д и н я й т е с ь !



2 13 октября 2021 года      ¢   ¹39 (1126) 

будни депутатов

депутат Государственного сове-
та Чувашской Республики седьмо-
го созыва, первый секретарь Чу-
вашского рескома КПРФ александр 
андреев направил официальное 
письмо прокурору Чувашской Ре-
спублики а.В Фомину.

В нём Александр Михайлович ин-
формирует о том, что Главный 
государственный санитарный 

врач по Чувашской Республике вынес 
Постановление №2 от 06.10.2021 г. о 
проведении профилактических при-
вивок против новой коронавирусной 
инфекции (COVID-19) отдельным ка-
тегориям (группам) граждан по эпи-
демическим показаниям.

Вместе с тем, пишет депутат, со-
гласно п. 4 Порядка проведения граж-
данам профилактических прививок 
перед проведением прививки приви-

ваемому лицу даются необходимые 
разъяснения и оформляется инфор-
мированное добровольное согласие 
на медицинское вмешательство. К 
тому же, согласно ч. 1 ст. 5 Федераль-
ного закона от 17 сентября 1998 г. 
№157-ФЗ РФ «Об иммунопрофилак-
тике инфекционных болезней» у граж-
дан есть право на отказ от прививок. 
При этом последствием отказа не мо-
жет являться увольнение с работы.  

Таким образом, считает депутат, 
Главным государственным санитар-
ным врачом республики превышены 
служебные полномочия. Он просит 
провести проверку законности вышеу-
казанного постановления и применить 
меры прокурорского реагирования.

Аналогичное письмо отправлено 
и в прокуратуру Российской Федера-
ции.

«Все мы на нашей земле живём 
в мире и согласии»

По поручению Председателя Государственного совета Чу-
вашской Республики л.и. Черкесова председатель Комитета Гос-
совета по аграрным вопросам, природопользованию и эколо-
гии, руководитель фракции КПРФ республиканского парламента 
алексей Шурчанов посетил конференцию «особенности освеще-
ния межэтнической и этноконфессиональной тематики в сми», 
где собрались победители окружного этапа Всероссийского кон-
курса «смиротворец». 

На конференции Алексей Валентинович познакомился с пре-
зидентом Гильдии межэтнической журналистики и членом 
Общественной палаты Маргаритой Лянге и выступил перед со-

бравшимися с приветственным словом. Он сказал, что в Чувашской 
Республике проживает много национальностей. Чувашия, как и весь 
Приволжский округ, – очень разнообразная республика не только эт-
нически, но и конфессионально. «И все мы на нашей земле живём в 
мире, согласии и при полном взаимопонимании. Только такие межэт-
нические отношения будут способствовать экономическому и культур-
ному развитию региона», – отметил Алексей Шурчанов. 

с. Петров.

Превышены служебные полномочия

В алатыре прошёл VI Пленум городского 
комитета КПРФ и общее собрание местного 
партийного отделения.

Выступая, секретарь горкома по идеологи-
ческой и информационно-политической 
работе Александр Киреев рассказал о ре-

зультатах сентябрьских выборов. На них КПРФ 
заметно улучшила свои показатели по сравнению 
с выборами 2016 года как в целом по стране, так 
и в Чувашии. Вместе с тем участники мероприя-
тия отметили, что эти выборы останутся в исто-
рии, прежде всего, благодаря массовым вопию-
щим нарушениям на всех уровнях. Благодатной 
почвой для таких нарушений были сознательное 
запугивание властями и принуждение к голосова-
нию за правящую партию и её кандидатов зависи-
мых от них бюджетников, пенсионеров и студен-
тов; намеренное распространение порочащих и 
клеветнических сведений о КПРФ и её лидерах в 
средствах массовой информации, заведомо не-
равные условия для агитации в пользу «Единой 
России», создание различных карликовых пар-
тий-спойлеров, нацеленных на оттягивание голо-
сов у КПРФ, голосование на дому, трёхдневное и 
дистанционное электронное голосование. 

Участники Пленума и собрания выразили без-
оговорочную поддержку московским коммуни-
стам и представителям КПРФ из других регионов, 

заявивших о своём несогласии с результатами 
выборов и добивающихся их отмены, наряду с 
отменой итогов электронного голосования в Мо-
скве, полностью перечеркнувшего победу канди-
датов от КПРФ по одномандатным округам сто-
лицы. При этом алатырские коммунисты осудили 
полицейский террор и репрессии в отношении 
руководства Московского городского комитета 
КПРФ, депутатов Мосгордумы КПРФ и юристов 
ЦК Компартии. И признали, что любая политика 
режима по подавлению левой оппозиции - это 
путь в никуда, способный привести к масштабно-
му и непредсказуемому социальному взрыву.

VI Пленум горкома КПРФ принял постановле-
ние о проведении 26 ноября 2021 года второго 
этапа 66-ой отчётно-выборной конференции Ала-
тырского городского отделения КПРФ. 

Общее партийное собрание алатырских ком-
мунистов постановило открыть на базе партий-
ного штаба общественные приёмные депутатов 
Госдумы РФ и Госсовета Чувашии от КПРФ. Так-
же в качестве постоянной общественной орга-
низации при местном партийном отделении был 
создан Совет общественных контролёров (на-
блюдателей и членов УИК) от КПРФ, призванный 
активизировать их участие в повседневной дея-
тельности горкома партии. 

а. Киреев.

соВещаНие 
сеКРетаРей ПеРВиЧеК
11 октября в Козловке состоялось совеща-

ние с секретарями первичных партийных от-
делений КПРФ.

Первый секретарь РК КПРФ И.Е. Кузнецов 
рассказал собравшимся об итогах партий-
ной работы за девять месяцев 2021 года и 

задачах на ближайший срок.
Кроме этого, участники обсудили подготовку к 

празднованию Дня комсомола и очередной годов-
щины Великой Октябрьской социалистической ре-
волюции.

 м. Волгин.

«Надо Вытащить 
людей иЗ тРущоб»

мосКВа, REGNUM. В ходе совещания по 
экономическим вопросам в режиме видеокон-
ференции Президент РФ Владимир Путин за-
явил, что «в предстоящие годы мы продолжим 
повышать пенсии». Глава государства также со-
общил, что необходимо запустить новую програм-
му расселения жильцов из аварийного жилья – по 
состоянию на январь 2021 года. «Надо вытащить 
людей из трущоб. Граждане должны начать полу-
чать качественное и современное жильё уже с 
2022 года», - сказал он.

Провели пленум и общее партийное собрание

Зачем нужен 
Центризбирком?

Вопрос совсем не праздный, особенно если учесть сложив-
шуюся годами практику нарушений в ходе выборов в пользу 
«партии власти». Почему нарушения происходят регулярно, 
их характер со временем становится всё более изощрённым, 
а нарушители остаются безнаказанными? Выходит, так и за-
думано?

На такие размышления наталкивает появившееся в прессе 
открытое письмо большой группы политологов и полити-
ков в адрес главы Центризбиркома Э. Памфиловой. «Мы… 

возмущены и озабочены тем, что ЦИК России создала серьёзные 
препятствия для анализа электоральной статистики. Ранее любые 
данные об итогах голосования можно было скачать с сайта ЦИК в 
формате Эксель. Это позволяло достаточно быстро делать анализ 
электоральной статистики — как для выявления ошибок в итого-
вых протоколах избирательных комиссий, так и для политологиче-
ских исследований. Теперь мы лишены такой возможности».

На самом деле всё гораздо хуже. Если вы зайдёте на офици-
альный сайт ЦИК, то не сможете сходу найти результаты недавних 
выборов, они тщательно скрыты от нескромных глаз. Понадобятся 
дополнительные усилия эксперта по поиску информации, после 
чего вам откроется фототабло с результатами. Ни скопировать 
цифры и названия партий-участников, ни сохранить в текстовом 
формате данные вам не удастся: картинка и есть картинка — что с 
ней сделаешь? Разве что повесить на стенку в рамочке.

Уже мало кто сомневается в том, что истинная цель деятель-
ности Центризбиркома состоит в том, чтобы надёжно скрыть си-
стемный и целенаправленный характер манипуляций, исключить 
возможность серьёзных разоблачений со стороны оппозиции и 
аналитиков избирательного процесса. Без такого надёжного за-
слона, как ЦИК, «Единая Россия» и её кремлёвские покровители 
не смогли бы столько лет морочить голову гражданам. 

а. дьяченко.

Читаем «Правду» Самые невостребованные молодые специалисты
В течение месяца служба исследований компании HeadHunter проводила 

опрос работодателей по теме: насколько они заинтересованы в специалистах 
различного профиля, окончивших вузы в 2021 году.

оказалось, что меньше всего компании нуждаются в выпускниках спортивных 
(0%), художественных (3%), естественно-научных (5%), педагогических (6%), 
аграрных (7%) и медицинских/фармацевтических (8%) направлений. Самыми 

востребованными стали технические специалисты (56%). Следом за ними идут быв-
шие студенты социально-экономических (31%) и строительных (20%) факультетов. 
Промежуточное положение занимают те, кто получил юридическую (15%), транс-
портную (14%) и гуманитарную (13%) специальности.

То, что всем требуются технические работники, обусловлено автоматизацией 
производственных процессов, пишут «Известия».

Цена техобслуживания газового оборудования
многих читателей интересуют расценки ао «Газпром газораспределение 

Чебоксары» на техническое обслуживание газового оборудования в домах и 
квартирах.

Заключение договора на проведение планового ежегодного технического обслу-
живания является обязанностью пользователей газа, уточнили в организации. 
Расценки таковы: за плиту с 4 горелками – 288 руб., с тремя – 252 руб., с двумя 

– 215 руб.; за проточный водонагреватель (колонку) – 454 руб., за отопительный котёл 
с атмосферной горелкой – от 504 до 1004 руб., за двухконтурный теплогенератор с 
вентиляторной горелкой – от 1149 до 2981 руб. в зависимости от производительности.

Валютные игры
тасс сообщил, что Россия в последнее время резко увеличила экспорт зо-

лота на мировой рынок и вложения в американские госбумаги до $6,145 млрд. 

Весной 2018 г., помнится, Россия начала резко сокращать вложения в американ-
ский госдолг, чтобы меньше зависеть от доллара. В августе 2019 г. вложения 
в американские госбумаги увеличились до $9,3 млрд., а в марте 2020 г. со-

кратились более чем в три раза. Теперь вот опять эта зависимость увеличивается. 
Интересно как долго Центробанк будет играть в такие качели? И какая ему выгода, 
ведь вложения в американскую валюту практически беспроцентные?

с. Петров.
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Окончание. Начало на 1-й стр.
При таком управлении районом и к Новому году 
ремонт не закончится. Дети – это святое. Помнит-
ся, в 2020 году врио Главы Чувашии отправил в 
отставку Леонида Николаева с должности главы 
администрации Вурнарского района после скан-
дала с не открывшейся 1 сентября школой. А что 
случилось в этом году? Может, опять наш район-
ный сити-менеджер наверху отчитался, что у нас 
всё хорошо?

В районе, где спорт всегда был в почёте, на 
грани закрытия общественный спортивный клуб 
«Вольник» (многие уже в республике наслышаны, 
что детей заставляют заниматься в подвале, хотя 
в районе пустует недавно отремонтированная 
детско-юношеская спортивная школа). Для фут-
болистов ФК «Факел» глава района уже второй 
год обещает транспорт для выездных встреч, а 
воз и ныне там. Ребятам приходится добираться 
на соревнования на транспорте родителей или на 
такси.

многие молодые семьи уезжают из района 
в связи с отсутствием транспортного сообще-
ния с рядом населённых пунктов. Родителям с 
детьми до детского сада в райцентре приходится 
добираться на такси утром и обратно вечером, в 
деревнях практически все детские сады закрыты 
в связи с оптимизацией.

а социально-незащищённой категории 
граждан, пенсионерам и пожилым людям, ещё 
тяжелее. В ФАПах специалистов не хватает или 

они вовсе отсутствуют, а добраться до райцентра 
можно только на такси. Это разорительно, и оста-
ются пожилые люди один на один со своими про-
блемами.

На проблему с неспособностью администра-
ции района организовать работу по улучшению 
транспортного сообщения, которую власти кури-
ровали даже в самые тяжёлые 90-е и 2000-е годы, 
отреагировал и Глава республики. Мы надеемся 
на положительный результат решения вопроса.

В последние полгода при надлежащей заин-
тересованности администрации вопрос по транс-
порту вообще не должен был возникнуть. Но нет 
– чиновники были нацелены не на развитие всех 
сфер общественной жизни, а на результаты по 
выборам. Оттуда и все проблемы, связанные 
с подготовкой к отопительному сезону, где 
опять Красноармейский район попал в анти-
рейтинг по количеству жалоб. Несвоевремен-
но подключили к теплу детские сады и школы, в 
связи с чем в районе (округе) был отмечен рез-
кий скачок заболеваемости ОРВИ. А в больнице 
вообще провалили запуск новой котельной, при-
шлось полностью закрыть терапевтическое отде-
ление. Теперь всех больных, особенно пожилых 
людей, принимают только в БСМП города Чебок-
сары. Вот такая безответственность чиновников.

В районе так же остро стоит вопрос раз-
вития малого бизнеса. Есть факт давления на 
малый бизнес, который рассматривается в Ар-
битражном суде Чувашии. Кузнецов во время 
пандемии вместо того, чтобы поддержать малый 
бизнес и помочь ему в развитии, решил в разы 
увеличить стоимость аренды земельного участка, 
на котором хотят открыть общественную баню, 
единственную в районе, которую жители села 
Красноармейское ждут уже многие годы.

На слуху и строительство памятника вои-
нам Великой отечественной войны в деревне 
Задние Карыки. Работы начаты подрядчиком в 
2020 году, а были завершены только после десят-
ков жалоб в адрес главы совсем недавно, хотя 
деньги освоены ещё в прошлом году.

очень много обращений и жалоб со сто-
роны населения по вопросам инициативно-
го бюджетирования. Подрядчики выполняют 

работы некачественно и не в срок, контроля со 
стороны администрации никакого, все работы 
принимаются в кабинетах. Жалобы граждан рас-
сматриваются поверхностно. Староста деревни 
Синьял-Убеево многие годы борется с этим про-
изволом чиновников, но глава администрации 
таких называет «жалобщиками». Ему, понимае-
те, не до водобашен, которые находятся в ава-
рийном состоянии. Хотя Олег Николаев, будучи 
ещё врио Главы Чувашской Республики, дал по-
ручение разобраться со всеми водобашнями. А у 
нас никому нет дела до окраин, всех чиновников 
интересует только одно село, куда с визитами ча-
стенько заезжают большие чиновники.

В общем, для решения важных и острых во-
просов населения Красноармейского района и 
воплощения эксперимента по преобразованию в 
Красноармейский округ необходимы важные ка-
дровые изменения в администрации района.

Команда Кузнецова, на наш взгляд, не спо-
собна решать даже самые простые вопросы, 
и число жителей, недовольных экспериментом 
Главы республики, только увеличивается. Если 
такая безответственная работа районных чинов-
ников продолжится, то вряд ли активисты и обще-
ственники других районов поприветствуют экспе-
рименты по преобразованию районов в округа. В 
таких решениях не бывает мелочей, ведь каждая 
проблема касается каждого жителя района, а в 
будущем – округа.

и. Краснов.

На снимках:  Недавно закрытые общеоб-
разовательные учреждения.

Эксперимент Главы республики в Красноармейском районе (округе) на грани провала!

После ВыбороВ. 
Правительство утвердило 

повышение официальной платы 
за капремонт на 25%

В 2020 году объёмы 
взносов на капремонт вы-
росли на 26%. В 2021 году 
ожидается, что сборы вы-
растут на 50%.

Председатель прави-
тельства Михаил Ми-
шустин подписал по-

становление правительства, 
утверждающее повышение 
платы за капитальный ре-
монт в многоквартирных 
домах с 1 января 2022 г. До-
кумент опубликован на пор-

тале правовой информации, пишут «Ведомости».
Как указывается в документе, повышение платы за ка-

премонт происходит из-за подорожания строительных ма-
териалов. Согласно постановлению, цена договора может 
быть увеличена не более чем на 25% при условии, что 
она уложится в предельную стоимость услуг по капремон-
ту в конкретном регионе. Помимо этого, плата не должна 
превышать общий объём средств, которые региональный 
оператор ежегодно выделяет на программу капремонта.

С предложением повысить цены на капремонт высту-
пил Минстрой в июле текущего года. В ведомстве допу-
скали увеличение стоимости на 25% без проведения до-
полнительных конкурсов и аукционов, пишет «Красная 
линия».

Г.а. Зюганов в соцсетях так прокомментировал эту 
новость:

– Что ни день после выборов, то новые инициативы вла-
сти по опустошению наших с вами кошельков. На сей раз 
речь идёт о том, что правительство утвердило повышение 
платы за капремонт на 25% (!). Постановление вступит в 
силу с 1 января 2022 года. Считаю в корне неверным само 
по себе взимание с граждан денег за капитальный ремонт 
многоквартирных домов. Оплачивать его обязано государ-
ство. Так было в СССР. Плату за капремонт нужно отме-
нить! И на этом последовательно настаивает КПРФ!

ЗаРПлаты В ПФР Росли ВтРое 
быстРее ПеНсий

Скорость роста выплат работникам Пен-
сионного фонда втрое выше темпов увели-
чения пенсий, которые выплачивает фонд. 
Фонд оплаты труда работников Пенсионного 
фонда РФ в 2020 году был увеличен на 13,3%, 
следует из данных Счётной палаты. Средняя 
зарплата сотрудников центрального аппарата 
ПФР подскочила на 17,8%. В то время как пен-
сии стали больше лишь на 5,8%, или на 878 
руб., составив 15 тыс. 977 руб. на конец года.

Власти РеКоРдНо соКРатили 
Расходы На медиЦиНу В РеГиоНах

Российские регионы резко сократили рас-
ходы на финансирование системы здравоох-
ранения, несмотря на третью волну COVID-19 
и рекорды заболеваемости с начала панде-
мии. За первую половину года субъекты РФ 
потратили по медицинским статьям 687,3 
млрд. рублей, следует из данных Минфина 
РФ. По сравнению с прошлым годом расходы 
урезались на 112,5 млрд. рублей, что стало 
рекордным за последние 25 лет сокращением 
среди всех статей региональных бюджетов.

Как можно было пойти на столь жестокий 
шаг в то время, когда медики со всех уголков 
России задыхаются от безденежья?! Во мно-
гих больницах врачи вынуждены покупать 
даже лекарства за свой счёт. Повсеместно 
медработникам не доплачивают за работу с 
больными COVID-19. По всей России работ-
ники здравоохранения уже давно выходят на 
акции протеста, требуя справедливого финан-
сирования медицины.

РоссияНе НедоВольНы Работой 
ПРаВительстВа

Более половины россиян (51%) не одо-
бряют работу правительства России. Такие 
данные содержатся в отчете фонда «Обще-
ственное мнение». Это худший показатель за 
последние 25 лет. Правительство провалило 
все свои обещания и планы по выводу отече-
ственной экономики из кризиса. Число бед-

ных сокращается исключительно в отчётах 
Росстата, а реально оно из месяца в месяц 
растёт. Промышленные предприятия, ещё 
недавно составлявшие гордость отечествен-
ной экономики, одно за другим банкротятся. 
Пенсионеры на фоне реальной инфляции с 
каждым месяцем становятся все беднее и 
беднее.

Всё меНьШе и меНьШе КаРтоШКи
Россияне на среднюю зарплату могут сей-

час купить на полтонны картошки меньше, 
чем в прошлом году. Покупательная способ-
ность россиян в картошке за год упала на 
26%.

НаРод обложат НоВым сбоРом
Президент России Владимир Путин одо-

брил идею введения нового обязательно-
го сбора с граждан на страхование жилья в 
зоне, подверженной рискам паводка. Что ка-
сается восстановления затопленного жилья, 
то оно признано нецелесообразным. «В этих 
районах просто не нужно разрешать строить. 
И восстанавливать там не нужно. Вот и всё», 
– заявил Путин.

ЦиФРы, от КотоРых Все 
ПРоЗРеВают

Российские власти нашли способ скрыть 
от излишнего внимания данные Росстата (в 
стране рекордная смертность, максимальная 
за 5 лет инфляция и падающие доходы граж-
дан). Ведомство резко сократило частоту пу-
бликаций статистических данных.

Крушение экономики России по всем пара-
метрам, радикальное обнищание населения 
страны сделали статистику мощным доказа-
тельством неэффективности и неспособно-
сти власти страны вытащить государство из 
пропасти. Поэтому позиция страуса «голову 
в песок» в понимании чиновников самая вы-
годная. Народ не должен знать, в какой угол 
власть загнала страну. А скрывать, при всех 
ухищрениях Росстата, катастрофу уже не по-
лучается.

Читаем «советскую Россию»
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Поздравляем!

К 100-летию Чувашской автономии

КоРотКой 
стРоКой

 12 октября, 65 лет назад, со-
стоялся первый международный 
рейс первого советского реактивно-
го пассажирского самолёта ту-104.
 15 октября, 65 лет назад, на 

Горьковском автозаводе были со-
браны первые легковые автомоби-
ли ГаЗ-21 («Волга»).
 17 октября, 60 лет назад, со-

стоялся XXII съезд КПсс, приняв-
ший новую третью Программу партии, 
утверждающую основой советского 
строя народовластие, и новый Устав 
партии.
 13 октября, 85 лет назад, в Че-

боксарах был открыт Центральный 
дом пионеров и октябрят. Первона-
чально он размещался в здании, при-
надлежавшем купцам Ефремовым. 
 16 октября, 60 лет назад, нача-

лись регулярные передачи Чебок-
сарской студии телевидения, сегод-
ня – ГтРК «Чувашия».
 15 октября в стране начнётся 

очередная перепись населения.
 В Чувашии в 2022 году за счёт 

федерального бюджета планируют 
провести капитальный ремонт в 15 
школах. Одна из них – школа №9 в Ка-
наше.
 до 20 декабря в ишлеях дол-

жен быть построен физкультур-
но-оздоровительный комплекс с 
бассейном, спортивным и трена-
жёрным залами, залами для фитне-
са, настольного тенниса и борьбы. 
Из федерального и республиканского 
бюджетов на строительство выделено 
180 млн. рублей.
 бывшего директора одного 

из муниципальных предприятий 
мариинского Посада и его супругу 
признали виновными в мошенниче-
стве. За использование гранта разме-
ром в 270 тысяч рублей не по назна-
чению. Приговором суда каждому из 
супругов назначено наказание в виде 
1,5 лет лишения свободы условно с ис-
пытательным сроком 1,5 года.
 В моргаушском районе воз-

буждено уголовное дело в отно-
шении работницы администрации 
ярабайкасинского сельского посе-
ления. Она подписала акт о приёмке 
не выполненных подрядчиком работ. В 
результате обелиск участникам войны 
в деревне Костеряки остался не отре-
монтированным.
 Президентом Перу избран са-

мый левый политик в истории стра-
ны – 51-летний Педро Кастильо, кре-
стьянский сын, школьный учитель 
и профсоюзный деятель. С неболь-
шим перевесом он опередил соперни-
цу либерального толка. Кастильо обе-
щал, что откажется от президентской 
зарплаты и будет жить на учительские 
доходы. Он также обещает создать 
миллион новых рабочих мест при по-
мощи инфраструктурных проектов, 
импортозамещения и поддержки мало-
го бизнеса, национализировать горно-
рудную и нефтяную промышленность, 

увеличить отчисления 
на здравоохранение и 
образование и повысить 
налоги на обеспечен-
ных перуанцев, вернуть 
смертную казнь.

С юбилеем:
Кадилов иван иванович (80 лет), 

г. Чебоксары.

В эти дни 
родились:

Губанова Надежда юрьевна, г. Ка-
наш.

Кучина ирина Викторовна, Али-
ковский район.

Васютин александр александро-
вич, Большекатрасьское ПО, Проко-
пьев Владимир Георгиевич, Ишак-
ское ПО, ярандайкина Валентина 
Фадеевна, Синьял-Покровское ПО, 
Варламов Геннадий Геннадьевич, 
Чиршкасинское ПО, Чебоксарский рай-
он.

иванов анатолий иванович, Ни-
колаева елена Николаевна, Урмар-
ский район.

удивляет желание некоторых 
товарищей тем или иным 
способом уязвить оппонен-

та. Вот конкретный случай.
В интернете есть страница «Го-

лос народа», где рассказывается 
о Козловском районе. Там вдруг 
написали, что меня незаслужен-
но наградили медалями. Не знаю, 
кому и зачем это было нужно.

Я действительно имею много 
наград, и все они заслуженные. 
Я единственная женщина – су-
дья международной категории по 
гиревому спорту. Состою в раз-
личных писательских союзах, 
являюсь лауреатом литератур-
ной премии Чувашии имени А. 
Талвира, заслуженным деятелем 
музыкальных обществ. Была в 
советское время отличником соц-

соревнования и ударником 11-й 
пятилетки. Имею награды от ЦК 
КПРФ и ряда общественных орга-
низаций.

Как активный автор всю жизнь 
сотрудничаю с различными сред-
ствами массовой информации 
республики. Издаю собственные 
книги. Презентации некоторых из 
них проходили в Козловке с уча-
стием руководства района. В об-
щем, человек я известный.

И вот неожиданно получаю 
пощёчину в «Голосе народа». За 
защитой своих прав обратилась в 
прокуратуру. Пока ответа не полу-
чила, поэтому решила написать в 
газету. Чтобы люди знали.

Н. Гречко,
ветеран труда.

из почты
Медалями незаслуженных не награждают

сегодня, 13 октября, 75-летний 
юбилей отмечает А.К. Кирил-
лов. Анатолий  Кириллович, 

уроженец деревни Уразкасы Янти-
ковского района, человек извест-
ный. Он действительный член Чу-
вашской народной академии наук и 
искусств, член союзов журналистов 
и писателей (литературный псевдо-
ним Анатолий Славаш), заслужен-
ный деятель музыкального обще-
ства республики. Вступив в ряды 
КПСС, он всю жизнь был с родной 
партией. 

Творческие способности у него 
проявились уже в школьном воз-
расте. Он был редактором «Комсо-
мольского прожектора», занимался 
в драмкружке, писал заметки в рай-
онную и другие газеты. Трудовую 
деятельность начал в Аликовской 
районной газете. Во время службы 
в армии Кириллова, отличника бое-
вой и политической подготовки, при-
няли в ряды КПСС.

В годы учёбы на историко-фило-
логическом факультете Чувашского 
госуниверситета избирался чле-
ном партбюро факультета, был ак-
тивистом студенческого научного 
общества. После окончания учёбы 
А.К. Кириллов работал в редакциях 

Ядринской и Янтиков-
ской районных газет, за-
местителем редактора 
Козловской районной га-
зеты «Знамя» («Ялав»). 
В 1979 году его утвер-
дили редактором этой 
газеты.

После окончания 
Горьковской высшей пар-
тийной школы Анатолия 
Кирилловича утвердили 
заведующим отделом 
пропаганды и агитации 
Козловского райкома КПСС. Вскоре 
его назначили в орготдел Президи-
ума Верховного Совета Чувашской 
АССР, затем – заведующим сек-
тором Секретариата Верховного 
Совета республики. Кириллов уча-
ствовал в подготовке и проведении 
первого Всемирного чувашского на-
ционального конгресса в Чебокса-
рах, в разработке законодательных 
актов по развитию чувашской наци-
ональной культуры и языка. Под его 
руководством в республиках, краях 
и областях открывались чувашские 
культурные центры.

Также Анатолий Ки-
риллович трудился на 
руководящих должно-
стях в органах исполни-
тельной власти респу-
блики. На пенсию вышел 
с должности заместите-
ля директора «Дирек-
ции особо охраняемых 
природных территорий и 
объектов Чувашской Ре-
спублики». На заслужен-
ном отдыхе включился в 
деятельность партийной 

организации города Чебоксары.
Трудовая деятельность А.К. Ки-

риллова увенчана медалью «Ве-
теран труда», множеством ведом-
ственных наград и почётных грамот. 
Заслуги в общественной деятель-
ности на благо трудового народа, 
в организации партийной работы 
отмечены медалями и орденами ЦК 
КПРФ «За заслуги перед Партией» 
и «Партийная доблесть». 

С юбилеем Анатолия Кирилло-
вича поздравляют Чувашский ре-
ском и Чебоксарский горком КПРФ, 
однопартийцы, друзья, родные.

В эти дни 85 лет исполняется пу-
блицисту, кандидату философ-
ских наук, доценту, заслужен-

ному работнику культуры Чувашской 
АССР Плечову Герольду Никифоро-
вичу.

Родился он в селе Новые Шимкусы 
Яльчикского района. Окончил Чуваш-
ский государственный педагогический 
институт и аспирантуру Академии 
общественных наук при ЦК КПСС. 
Работал ответственным секретарём 
многотиражной газеты «Вузовец» 
ЧГПИ, учителем и директором Бахти-
гильдинской средней школы Батыревского района. В 
1974 – 1988 годах Г.Н. Плечов заведовал отделом нау-
ки и учебных заведений Чувашского обкома КПСС, был 

членом редколлегии журнала «Блок-
нот агитатора». В 1991 – 2000 годах 
преподавал на кафедре педагогики 
пединститута (с 1998 года – универси-
тета).

Герольд Никифорович сотрудни-
чал с республиканскими СМИ, зару-
бежными изданиями. Он автор более 
175 научных и научно-популярных 
работ по общественно-политической, 
религиоведческой и педагогической 
тематике. Награждён медалями, По-
чётной грамотой Президиума Верхов-
ного Совета Чувашской АССР. 

Коллеги по партии тепло поздравляют Плечова Ге-
рольда Никифоровича с юбилеем. 

Ф. Фёдоров.

Всю жизнь – с партией

Посвятил себя педагогике и публицистике

Постоянно повышая налоги, уже-
сточая требования к бизнесу и тем 
самым увеличивая штрафы, а значит 
и нагрузку на бизнес, государство за-
тягивает ему петлю на шее. Почему 
бизнес уходит в тень? Потому что на-

логи несопоставимы с прибылью. Те 
огромные и непонятные требования к 
бизнесу, невыполнение которых вле-
чёт за собой штрафы, не дают пред-
принимателям развиваться. Вместо 
того, чтобы сделать ремонт, обновить 

оборудование, увеличить штат, рас-
ширив тем самым свою деятельность, 
бизнес тратит деньги, иногда послед-
ние, на налоги и штрафы.

В. Герасимова,
Чебоксарский район.

ПоЧему биЗНес уходит В теНь?


